



# FOREDE MARCA HITO CON FIRMA DE CONVENIO ENTRE ENAMI Y CMP EN BENEFICIO DE LA PEQUEÑA MINERÍA

Una segunda jornada de éxito se vivió en dependencias de los salones principales del Hotel Antay de Copiapó, en donde los principales actores de la minería se dieron cita. En medio de seminarios, conversatorios y ruedas de negocios, tuvo lugar la firma de un convenio suscrito entre CMP y ENAMI, empresas que representadas por sus gerentes generales y en el marco del FOREDE 2024 firmaron esta alianza de colaboración.

En representación de ENAMI suscribió la firma del convenio el Vicepresidente Ejecutivo Iván Mlynarz y por parte del CMP el Gerente General Francisco Carvajal; participando además de la firma, Juan José Ronsecco, presidente de Corproa, entidad organizadora del encuentro.

En concreto el convenio busca generar un encadenamiento productivo sólido en la tercera y cuarta región, mejorando la integración de pequeños productores mineros locales y promoviendo el desarrollo económico y social, lo que implica la creación de nuevas oportunidades laborales, mejoras en las tecnologías de extracción y procesamiento y un impulso para la economía local mediante el fortalecimiento de proveedores y servicios relacionados con la minería. Se enfoca en mejorar la infraestructura y optimizar procesos productivos mediante la colaboración.

Según detalló Mlynarz



“ el convenio permite a ENAMI poner 40 mil hectáreas de propiedad minera que son de CMP y que nosotros vamos a poner a disposición de los pequeños mineros del país, lo que permite a los pequeños mineros de Atacama y Coquimbo poder levantar la mano y decir, me interesa esa propiedad minera y a través de un procedimiento muy abreviado de dos semanas en las cuales nosotros los evaluamos y



poder empezar a trabajar a la escala en que lo hace la pequeña minería en propiedad minera que hasta ahora había estado lejos para ellos”.

El Gerente General de CMP, Francisco Carvajal, resaltó la firma de este convenio para la empresa

“ ya que nos permitirá habilitar 44 mil hectáreas para la pequeña minería en gran parte de nuestros territorios de operación. Esta iniciativa no solo refuer-

za nuestro compromiso con el crecimiento comparado, uno de los ejes centrales de nuestra estrategia, sino que también fomenta el desarrollo económico de las comunidades locales, promoviendo un modelo sostenible que beneficia a todos los involucrados, creando oportunidades de empleo y mejorando la calidad de vida en las regiones donde trabajamos. Este paso marca un avance significativo en nuestra misión de impulsar un desarrollo inclusivo y responsable”.

El convenio permitirá a pequeños productores acceder a través de ENAMI al arriendo de pertenencias de CMP ubicadas en los sectores de Los Vilos, Canela, Illapel, Vicuña, Panul y Andacollo, en la región de Coquimbo; y Chañaral, Diego de Almagro, Caldera, Copiapó, Tierra Amarilla, Vallenar, Alto del Carmen y Freirina, en la región de Atacama.